
開催
報告

「自分事として
捉えてもらうた
めの体験やワー
クを多めに取り
入れたいなと思
いました😊」

「周りのもの
を振り返って
再発見したり
さらにいい方
法を探すこと
も必要だと思
いました。」

推進チーム一同、
頑張っていきま
す😊よろしく
お願いします😊

01 10月のセミナーに
ついて

セミナーに向けて一緒に考えました☆

10月10日（土）にネットトラブルに関するセミナーを開
催予定で現在議論が進んでいます。その中で、どんなセミ
ナーの内容にしたいか、どういったことを参加者に獲得し
てもらいかをみんなで考えました。こういった部分を伝え
たいといった想いや具体的な手法をみんなで考えることで
よりよいセミナーを目指すことができています◎

02 エシカル消費と
レジ袋有料化について

推進チームのメンバーが発表してくれました

推進チームメンバーがエシカル消費とレジ袋について調
べて発表してくれました。レジ袋有料化に関する意見を調
べたうえでの自分の意見を発表したり、本当にエコバッグ
は環境にいいのか？など、たくさんの消費者教育の観点か
ら発表することができていました◎ メンバー一人一人が主
体性をもって自分の想いを届けることが出来るようになっ
てきました◎

03 今後について

外部の人とも連携しました！

今回は外部の方にお越しいただき、よりよいセミナーに
していくための貴重なご意見を賜りました。そして、10月
のセミナーでも協力してくださることになりました😊外部
の人と連携することでより専門性の高いセミナーを開くこ
とができたり、消費者教育をより自分事として捉えること
ができるようになっています😊 10月のセミナーを楽しみに
してください！
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いよいよセミナー本番に近づいてまいり
ました…！推進チーム全員で頑張ります！

文責：ブロック学生事務局[ 山根 ]

開催概要
日程：2020年08月27日(木)
場所：Zoom上

参加者（カッコ内は人数）
樟蔭大(１)、兵県大(１)、神高専(1)、連合会(2)

計３会員５名
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